
Die SPD-Fraktion gibt Beobachtungen der Anwohner weiter, welchen von vielen 

gefährlichen Situationen an der Kreuzung bei den Begegnungen von Radfahrer 
mit Forst- und Landwirten berichten.  

 
Der Verwaltung sind Anfragen der Anwohner bekannt und die Situation wir 
aktuell geprüft. 


